

2018 年度関西学連第 4 回総会 議事録

開催日時：2018 年(平成 30 年)12 月 16 日(日曜日) 14:30～15:45

開催会場：いなべ市立治田小学校

議事録作成者：副幹事長 太田 知也

出席者(敬称略)

幹事長	藤本 拓也
副幹事長	太田 知也、桃本 一輝
事務局長	塚越 真悠子
競技部長	沖中 陽幸
普及部長	藤本 雄大
渉外部長	藤澤 はる那
会計	小笠原 萌
阪大渉外	田中 駿行
京大渉外	木下 雄大
京女渉外	羽鳥 咲和
奈良女渉外	布施谷 綺子
神大渉外	石野 正晃

1. 2019 年度ロングセレテレインの決定

木下	4 回生から意見があったのだが、藤本拓が挙げてくれたガイドラインに沿って議論がなされたのは良いが、そのガイドラインをどのように決めたのか不透明。
藤本拓	昨年の総会の議論をそのまま引き継いでおり、新たに幹事間で話し合っていない。このようにガイドラインを設けた理由としては、前回のミドルセレテレインの決定において諮問委員会の案が採用されなかったのは、諮問委員会に候補案を出していただく際に基準がなかったからであると考えたからである。議論の際の優先順位として提示したのであり、距離を一切考慮するなという意図ではなかった。だが、再度話し合っていただくほどの解釈の齟齬はなく、ガイドラインの解釈の方法も諮問委員にゆだねたつもりであり、最終的に各校承認をとったため問題はない。
木下	今後も幹事長がガイドラインを決めて諮問委員会にお願いをするのか？ 今回は結果オーライだが。

藤本拓	本来なら幹事会などで話し合うべきだった。次からは話し合っで決める。
石野	11/25に行われた東海北信越学連ミドルセレは神大がテスト週間で参加できなかったため、関ヶ原の優先順位を下げてほしい。
藤本拓	学校行事として仕方がないので、優先順位を下げてほしいと思う。
田中	どこまで順位を下げるのか。 考慮するほどではないとも思う。
塚越	京大は東海北信越セレにはどれほど行ったのか？
木下	伊藤、岩井、太田、衣笠、丸山、古池が行っている。 それほど影響がある人数は行っていない。また、この時点でセレでの使用可能性の情報はなかった。また、ほとんどの人がインカレで関ヶ原に入っている。
羽鳥	それを言うとあわら迷図に入っていない人もいっぱいいる。
石野	個人的には、公平性というところでも考慮することができてしまうので、この意見は考慮しなくてもよいのではと思う。
考慮に入れないことに決定	

藤本拓	ロングセレトレイン優先順位について承認をとる
承認…京大、京女、阪大、奈良女 反対…神大 →承認	

藤本拓	ロングセレ実施基準には、日程は原則6月第3日曜日、2019年度は6/16となっている。今のところは6月第3週に他大会の予定はないが、学校単位で予定はないか？
各校問題なし→実施基準通り6月第3週(6/16)に決定	

2. 2019年度関西インカレについて

各校意見

・京大

4回生から「実行委員としては、運営の大変さからロングセレと関西インカレを両方開くことはできない。遠いから別でやってほしいという場合は、ロングセレを関ヶ原に変えて併設にするつもりだ」との発言があった。

その上で1～3 回生から意見を聞いた結果、あわらのままで併設で良いという意見にまとまった。

・阪大

新人戦があれば併設で良い、新歓の集大成としてのなにかの大会がほしいため
4 回生より「2 回運営するのはむり」

・神大

併設

・京女

併設で ok

4 回生「阪大京大の運営の人に意見を合わせます」

・奈良女

併設

4 回生「両方運営は厳しい」

藤本拓	一番多く出たのが、ロングセレと関西インカレの 2 回開催は不可能だという意見であった。 阪大の意見に出ていた新人戦というのは？
塚越	新歓の集大成としての大会があってほしい。
木下	ロングセレへの併設でよいと思う。
塚越	良いが、あわらは新人にとっては遠いと思う。
藤本拓	今年の椈の湖ロングセレには新人は少ない。関西インカレがあり、また全日本大会併設のため F クラスがなかったので、勧めづらかった。
木下	京大では、もし近くがいいという理由で関西インカレを別でしてほしいというのであればロングセレを近くですると 4 回生から意見があった。それでもなおあわらのままでよいということでロングセレトレイン案が承認された。
藤本拓	関西インカレを併設をお願いするなら新人クラスは設ける。 関西インカレ併設で承認をとる。
全校一致で承認	

3. 2019 年度スプリントセレクションについて

藤本拓	現 4 回生は、独自開催は不可能とのこと。よって、冬期近畿 OL 連絡会において併設させていただけるパーク O を募集する。
-----	--

	また、依頼するにおいて日程を限定することはできないが、各校やめてほしい期間はあるか？今年のインカレは11月なので、6-8月ならば可能だが9月後半は難しい。 8月は院試・夏合宿がある。
木下	遅くても7/14だろう。テスト直前となるとセレ通過を狙う人以外の参加者が減ってしまう。
藤本拓	6/16はロングセレ。 今のところ6/23,30,7/7あたりになるが、この日程で不可能な日はあるか？
布施谷	奈良女数物科学科の院試が7/7にある。
藤本拓	とりあえず、6/23,30で押してみても、無理そうならば7/14でお願いするの でよいか？→各校特に問題なし 8月以降は院試・非常時措置の考慮から。

藤本拓	現4回生から、来年度のプリントセレ開催は不可能だが、再来年度のプリントセレの運営を現4回生が手伝うという形で現3回生で独自開催しないかという提案があった。また、OBOG1,2年目でプリントセレを運営するという枠組みでこれから行くのはどうかという提案があった。これは総会というよりは現3回生で話し合おうと思う。 個人的にも、今までパークOに頼り切ってしまっているの、できるのであれば独自開催したいと思う。
-----	--

4. 来年度学連幹事について

藤本拓	幹事長以外の役職を各校でどのように分担するか決定する予定だが、すでに次期幹事が決まっている役職はあるか？
桃本	学連競技は例年通り阪大がするなら片岡。
羽鳥	学連渉外は京女上原。
太田	副幹事長の一人は京大の岩田。
藤本拓	幹事長は前年度副幹事長、事務局長は前年度幹事が望ましい。幹事長は桃本。藤澤・小笠原が来年度大学渉外をするということなので、事務局長は太田でお願いします。 幹事長・副幹事長以外は大学固定でなくてもよいと思う。今後加盟員の割合も変わってくると思うので、この大学がこの役職を受け持つというのは形式的にでも毎年話し合うべきと思い、この議題を持ち上げた。 競技部長：阪大

	普及部長：京大 その他は今年度と同じ大学でよいか？
石野	神大は人員がかつかつである。忙しくないのであればよいのだが。 広報部長と大学渉外の兼任はどうか？
木下	幹事に渉外がいるのはおかしい。
布施谷	もともと、神大にも役割があったほうが良いという意図で広報部長を受け持ってもらった。
石野	何とかやってみる。
藤本拓	次の総会までに後任を決めてきてほしい。副幹事は現1回生、その他は学年は問わない。

5. 学連備品購入について

塚越	ポスト台(アングルを刺すやつ)を購入してほしい。
小笠原	備品を買ったらどこに置くのか
藤本拓	京大か阪大。シーリングは京大と阪大のどちらかに置いてあり、普及部長が把握している。 ポスト台は値段を調べて次回購入を決定する。

6. 各部局から

・会計

小笠原	二定で赤字が多く出た。2万円以上の赤字ではその大会の会計に説明をしてもらい承認をとるという規定なので、説明してもらう。
塚越	予算案に1回分試走・Eカード代・前日準備の入れ忘れ、備品、当日交通費が予想以上にかかった。計12万の赤字となった。
小笠原	予算案に入っていない場合は学連から赤字の補填はできないということになっている。(関西学連事業申し合わせ)
藤本拓	補足として、予算案がそもそもあまり提出されておらず、関西学連事業申し合わせと現状が合致していないため、予算案に記載されているかどうかによって扱いを変えるのはおかしいと思う。 関西学連の支出に計上するかどうかは各校渉外の承認をとる必要があると思う。
木下	運営側に3校入っているため、京大京女が反対しても結局承認されてしまうのでは。
小笠原	まだ監査が返ってきていないので、額は決定ではない。

石野	そもそも、赤字の額が他大会に比べて正当かどうかでは。
藤本拓	では、監査を通して会計報告書を見てもらい、次回承認をとる。 関西学連事業申し合わせについては総会 ml にてまた送る。

・競技

沖中	3N 計画は近畿 OL 連絡会の連絡待ちであるため、進捗はない。
----	----------------------------------

・幹事長

藤本拓	学連追加登録は年内なので、忘れないように。
-----	-----------------------

7. 次回総会について

藤本拓	<p>来年度幹事・来年度後任を次回総会に連れてくること。 春休みの 2/11 以降平日に開催する。場所は京大。</p> <p>主な議題</p> <ul style="list-style-type: none"> ・来年度幹事・諮問委員の承認 ・関西学連事業申し合わせについて <p>次回総会までに会計監査・諮問委員を決めてくるように。</p>
-----	--